

RI第2510地区

-タリークラブ

2009**►**2010

WEEKLY REPORT

留萌ロータリークラブ会長テーマ

親睦でクラブの活力と結束を、 そして奉仕は足もとから

プログラム

●本日

会員卓話「GSEを振り返って…」

●次週予定

一休 会一

会員誕生日

5月28日 佐藤 喜一

5月30日 山本 譲二

6月1日 澤田 茂 6月1日 西谷 恭治

6月5日 深瀬 晏男 ご夫人誕生日

5月27日 角 朱実

6月3日 佐々木留美子

結婚記念日

6月7日 齋藤 清藏

6月8日 二ノ宮清信

修正出席率…… 73.17%

No 2419 第42回 5月26日 出席報告

別例会	:員総数·······44名 免会員······1名 免出席·····1名 席会員·····100%
-----	--

第39回 4月28日 出席会員……29名 メイクアップ……4名

例会/毎週水曜 12:15~13:15 留萌産業会館2F

夕長報告

○ 陸上自衛隊留萌駐屯地創立57周年記念式典 の案内を受領しました。私が皆さんを代表し て出席して参ります。

企幹事報告

会報受領先

• 赤平 R C No2390号~No2402号

3 分間情報

会員研修委員会

越野副委員長

「ロータリーとは |

ロータリーの終局の目的は、人間関係を改善 することによってより良い社会をつくり、平和 な世界を築くために貢献する事にある。その人 間関係の改善のためには、ひとり一人の人間の 善意を呼び起こし、奉仕の理想を発揚する必要 があります。そして、この奉仕の精神は深い信 頼と友情によって結ばれた時に、初めて発揚出 来るものですから、ロータリー運動の出発点は 親睦活動によることを確認します。そして例会 出席によって親睦が生まれ、それから奉仕の理 想が高揚されるのですから、例会の1時間は楽 しみながら訓練を受けられる、ロータリー独特 の集会ということが出来ます。

こうして生まれた奉仕の精神を実践に移すに あたっては、会員の誰でもが職場という身近な 舞台をもっています。ここに職業奉仕が生まれ ます。しかもこの職業奉仕こそがロータリーの 本質であり、また社会奉仕、国際奉仕の出発点 となります。

ただ留意したいのはロータリークラブが行う 奉仕活動は、それ自体が目的であるというより は、むしろロータリアンに奉仕の実践訓練をさ せるためのものである。したがってロータリー クラブは、奉仕団体とみるより奉仕を志す者の 集まりで、これら同志に奉仕を実践する勇気と 便宜を与えるための機関である。

国際ロータリーではロータリーの理念を簡単 に説明するものとして次の声明文を採択してい ます。

「ロータリーとは人道的な奉仕を行い、全職業界における道徳的水準の高揚を奨励し、全世界に善意と平和を築くために、国際的に結ばれた職業人の団体である」

(前原勝樹・重田政信著 ロータリー入門書より)

□□□□BOX ··········

- 写真いただきました 関野・原田会員
- ・競馬では多額のご寄付をありがとうございました これで親睦委員会も楽しくやっていけると思います 中川会員
- ・先日はFAXの故障のトラブルでご迷惑をかけました 中出会員
- 母の葬儀にはお参りいただきありがとうございました ロータリーの友情に感謝します

明澤会員

前 回 810,500円

今 回 34,000円

累計 844,500円

🕥 プログラム・

夜間花見例会





























留萌ロータリークラブの皆様

こんにちは。ロータリー国際親善奨学金2008年-2009年度・奨学生の村上沙織です。 本当に長らくご無沙汰しております。在学中は勉強、研究に追われ、卒業後は就職活動 で忙殺されており、就職が決まった今、やっと筆をとれる状況になりました。

遅くなりましたが、私がスピーチを行った3つのロータリークラブのバナーをお届けいたします。

1月2日にRotary Club of Laurel、1月8日にRotary Club of Capitol Hill、1月10日にRotary Club of Potomac Bethesdaに行って来ました。

日本に帰国後就職活動を行い、結果的に東京にあるNGOに就職が決まりました。ポストはタイ駐在員です。小さなNGOでタイでの教育プロジェクトを行っております。タイ駐在員として2010年4月19日より1年3ヵ月間、タイのバンコク(タイ語学校にてタイ語の勉強)とマハサラカムでの教育プロジェクトのプロジェクト発掘・立案・運営などを行います。

今までインド、バングラデシュ、スリランカと海外で働いたり、研究をしてきましたが、今回は初めての東南アジアです。いろいろと新たな発見があって楽しみながら働いております。日本のNGOで働くことになったので、これを機にできるだけ多くのことを吸収し、日本の国際開発分野の発展に貢献し、将来的には自分が世界に最高の形で貢献できるように、日々研鑽を重ねていきたいと思っています。

私はイサーン(東北地方)のマハサラカム県の事務所で働いていると思うので、WCSでタイにお越しの節は、休暇を取ってお手伝い出来ると思います。ちなみにタイ語はマハサラカム赴任時には、業務可能程度のレベルに上げている予定ですので、役に立てるかと思います。

留萌ロータリークラブのご発展と皆様のご健勝を、タイ国よりお祈りしております。

村 上 沙 織

〈5月10日、村上沙織さんのお父様がバナーを届けて下さいました。 カウンセラー 田 中 公 一〉





